

Marcapasos para Cuba desde Europa



Por: Nuria Barbosa León

Amigos de Cuba en Europa desarrollan la campaña solidaria “Con la mano en el corazón”, para acopiar recursos en la compra de marcapasos, un aditamento que salva vidas a quienes padecen de cardiopatías.

El gobierno cubano está imposibilitado de adquirir ese diminuto equipo para sus pacientes debido a las medidas recrudescidas del bloqueo económico, comercial y financiero, que provocó afectaciones a la isla por valor de 5056,8 millones de dólares, entre marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024 en 63 años de existencia.

El sitio web Cubainformación.tv, divulgó que en el año 2024 la organización Global Health Partners de Estados Unidos, pudo comprar más de 500 marcapasos que han sido distribuidos por el Ministerio de Salud Pública de Cuba según un plan previamente elaborado y utilizados en diversos hospitales de todo

el país caribeño.

Para el 2025 se aspira a lograr el objetivo de enviar 500 marcapasos más, tanto unicamerales como bicamerales, cuyo precio oscila entre 500 y 1000 euros cada uno, por eso insiste en la buena voluntad de las personas para apoyar en esta ayuda para el pueblo cubano.

El material periodístico advierte: «Esta campaña para comprar marcapasos para Cuba es una denuncia de gran valor simbólico de la agresión permanente contra el país, por un lado, y de una acción eficaz para romper el cerco de manera efectiva contribuyendo al Sistema Público de Salud de la isla tan afectado por el bloqueo. Un gesto que llega directamente al corazón del paciente y de la propia revolución cubana».

La acción solidaria fue aprobada en el Encuentro Estatal de Solidaridad con Cuba desarrollado en Málaga, en octubre de 2024 y para responder a un pedido de la organización MediCuba Europa. Luego en Encuentro Continental Europeo, celebrado en París, Francia, en noviembre de 2024 se ratificó la iniciativa.

Europa cuenta con 865 asociaciones de amistad con Cuba en 43 países, protagonistas de esta hazaña que complementa otras acciones como el llenado de contenedores con donativos y busca coordinar y ampliar la solidaridad política y material de Europa y del Mundo hacia la Mayor de las Antillas.

El texto añade: «Salvar vidas hoy a pacientes en Cuba es devolver parte de nuestra deuda con la revolución cubana. Su enorme caudal moral al mundo y a la Humanidad es incalculable. Aún resuenan los aplausos en Italia y Andorra al personal sanitario que luchó contra la pandemia del COVID 19 y en África contra la epidemia del Ébola. La solidaridad médica cubana ha llenado el mundo de batas blancas donde otros han matado con bombas».

Fuente: <https://www.cubainformacion.tv/solidaridad/20250203/113804/113804-solidaridad-directa-al-corazon-de-cuba-marcapasos-que-salvan-vidas>

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/375941-marcapasos-para-cuba-desde-europa>



Radio Habana Cuba